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Also ich würd mich sofort identifizieren mit nem 7Mio. Einkauf 

ich mich auch 
wenn er nötig wäre und der spieler passen würde und man keine 7 mio ausgibt, die man
eventuell ein jahr später auf dem konto hat durch irgendwelche ominösen einnahmen die nich
planbar sind

und da liegt der unterschied.
in dortmund wird wild eingekauft ohne plan und geld ausgegeben, was man erstens sowieso
nicht hat und zweitens sich noch gar nicht sicher sein kann, dass man es überhaupt bekommt.
hauptsache man hat spieler x
beim club hatte man geld, war vielleicht zu vorsichtig und hat leider in den augen einiger an
stellen investiert, die nicht wirklich probleme gemacht haben. aber man hat sich auch nicht
groß in schulden gestürzt.

und jetzt sag mir wirklich ernsthaft, was die lieber ist?

ich seh auch gern guten fussball und das am liebsten von meinem verein. aber wenn ich jede
saison wieder angst haben muss, dass es irgendwann halt nicht mehr gut geht und irgendwann
auch der name bvb bei gewissen gremien nich mehr zählt  ... dann doch lieber so wie der
club. wo ich mich zwar auch ärgern kann, aber weiß, dass selbst ein abstieg in liga zwei den
verein nicht komplett finanziell umbringen würde
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